

E

Editorial

¿Qué haría hoy Fernando Ariztía?

Hoy se cumplen 100 años del natalicio del religioso que marcó época especialmente en Copiapó.

Cuando se habla del monseñor Fernando Ariztía Ruiz es inevitable pensar o analizar que su figura marcó un antes y un después en la vida de Copiapó. Reconocido en cada rincón hace décadas, el fallecido obispo emérito de Copiapó es recordado por su valentía en la defensa de Derechos Humanos y hacer carne valores como la solidaridad, la dignidad y el evangelio, lo que se transformó en un legado que ha trascendido hasta hoy y que seguirá trascendiendo.

Ariztía fue parte de aquella Iglesia Católica que tenía una conexión más profunda con la comunidad,

Hace falta un homenaje mayor. Siempre está el debate de qué fecha es ideal para un feriado regional.

Como también fue parte de una sociedad colectiva y solidaria, valores que están lejos de ser el sello de la sociedad actual.

Por ende cabe preguntarse ¿qué haría Ariztía hoy? Por cierto si estuviera en vida seguramente lucharía por acercar a las personas a la fe y a la institución de la que fue parte.

A nivel social sin duda

hablaría de la pobreza y mostraría su entusiasmo por derrotarla, quizás estaría en los campamentos y abogaría por soluciones habitacionales a los que realmente lo necesitan, defendería a las personas en situación de calle y condenaría la corrupción y los actos de mala fe de las personas, especialmente políticos. Seguramente criticaría a quienes relativizan las vulneraciones a los Derechos Humanos en dictadura. Ariztía fue un ejemplo de brindarse por completo al prójimo y de poner la cara sin miedo a las injusticia. Y ahora que estamos en un mes en que reconocemos a héroes de las Glorias Navales, también podríamos decir que es un héroe o una leyenda que va a ser muy difícil de imitar tanto en importancia para la capital regional y la región en general, como también en el arraigo dentro de la comunidad. ¿Cuándo será el día que haya un homenaje como corresponde?